



Antwort zur Anfrage Nr. 0141/2018 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Altstadt betreffend
Verbesserung Spielplätze Hopfengarten und Proviantamt (SPD, GRÜNE)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- Zu 1. Auf sämtlichen Spielplätzen in Mainz wird je nach Bedarf vier bis fünf Mal im Winterhalbjahr das Laub entfernt. Natürlich kann es auch mal vorkommen, dass ein Laubhaufen vergessen und nicht abgeholt wurde. Der vorhandene Laubhaufen wird umgehend entfernt.
- Zu 2. Da die Anschaffung einer neuen Schaukel zu den investiven Maßnahmen gehört, muss sie bei den Haushaltsanmeldungen angemeldet und von den städtischen Gremien genehmigt werden. Für das Jahr 2018 sind alle Gelder für Ersatzbeschaffungen auf Spielplätzen in Mainz bereits verplant. Zusammen mit dem mittelverwaltenden Amt für Jugend und Familie wird aber die Möglichkeit einer Finanzierung für das Jahr 2019 geprüft.
- Zu 3. Die Umgestaltung des Spielplatzes Proviantamt wird in 2018 durchgeführt, da das ursprüngliche Budget von 15.000 € Ende 2017 auf knapp 40.000 € durch Ablösegeder erhöht werden konnte. Nun können deutlich umfangreichere Arbeiten und Neugestaltungen auf dem Spielplatz durchgeführt werden. Hierzu wird im Frühsommer das Amt für Jugend und Familie zu Partizipationsterminen einladen bei denen Kinder ihre Wünsche und Vorstellungen äußern können. Der Ortsbeirat wird ebenfalls über die Termine informiert und eingeladen.

Mainz, 25.01.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete